

Minka Holz und Metallverarbeitungs GmbH
 Flurgasse 6
 8642 Sankt Lorenzen im Mürztal
 Austria



Raumspartreppen
 Spindeltreppen
 Außentreppen
 Bodentreppen
 Kindersicherungstüren
 Pulverbeschichtung

Konformitätserklärung / Declaration of conformity

im Sinne der Vorschriften nachfolgend genannter EU Richtlinien
 according to the following EU directives

Die Minka Holz und Metallverarbeitungs GmbH erklärt hiermit, dass nachfolgende Produktgruppen, des Types
 With this document, the Minka Holz und Metallverarbeitungs GmbH confirms, that the following product types of these product groups

Produktgruppen: Bodentreppen
 Product groups: Loft Ladders

| Type | Model | Item No |
|----------|-------------------------------------|-----------------------------------|
| Eurofire | Eurofire Protect EI ₂ 30 | 10601, 10602, 10603, 10604, 10608 |

den grundlegenden Anforderungen der nachfolgenden harmonisierten Richtlinien entsprechen
 comply with the essential requirements of the following harmonised directives

- Keine harmonisierten Richtlinien anwendbar
 No harmonised directive available

sowie die Übereinstimmung mit nachfolgenden harmonisierten Normen:
 as well as in compliance with the following harmonised standards:

- EN 14975:2006+A1:2010 (Cert No: TÜV Austria 1253-PS19-285-Z)
- EN 13501-2 (Cert No: MA39-VFA 2019-1123.01)
-

St. Lorenzen, 10.02.2020


 Minka Holz- und
 Metallverarbeitungs GmbH
 AT-8642 St. Lorenzen/Mürztal, Flurgasse 6
 Tel.: 0043(0)3864-2238-0 Fax 0043(0)3864-2238-11
 Ernst JANNER (CEO)

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherungen von Eigenschaften im rechtlichen Sinne.
 This declaration certifies conformance with the above mentioned directives. Affirmation of attributes in a legal sense is not included.
 Die Sicherheitshinweise und Installationsanweisung der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
 The safety declarations and installation instruction of the accompanying product documentation need to be considered.

